

Depuis la reprise du 2 novembre, nous suivons avec joie et enthousiasme la grande course du **Vendée Globe**. Notre tortue aquatique **Tartine** n'ayant pas pu aller elle-même au village du Vendée Globe et par là-même voir la mer, a trouvé un autre moyen de voyager... grâce à **Petit Flo** !

Petit Flo est un petit marin qui a promis à **Tartine** de lui faire découvrir la mer au travers de sa propre course du Vendée Globe.

≥ Toutes les semaines, **Petit Flo** va nous envoyer une vidéo pour que **Tartine** puisse suivre la course du Vendée Globe et voir la mer.



« Pour toi **Tartine** je vais faire le tour du monde !
Je te montrerai en images et vidéos la mer sous toutes ses formes ! Tu vas découvrir et apprendre tellement ! Un jour toi aussi tu verras la mer, c'est promis ! »



Aussi, pour le grand départ de la course, nous avons décoré la cour de notre école. Dans notre classe nous avons utilisé des pochoirs et des tactidoigts pour peindre une grande voile. Chaque classe s'est donnée à cœur joie dans ce projet commun pour encourager le skipper **Yannick Bestaven** et son bateau **Maitre Coq**.



Tous les jours nous suivons la course, nous affichons les bateaux en fonction de leur classement. Grâce à **Petit Flo**, nous observons la course sur la grande carte et nous encourageons avec ferveur **Yannick Bestaven** et son bateau **Maitre Coq** !!!

L'occasion d'apprendre et de découvrir tellement !!!

